

# BIG ISSUE

## Penanganan Kejahatan Pertanahan, Kapolda Sulsel Irjen Pol Nana Sudjana Raih Pin Emas dari Menteri ATR/BPN RI

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](http://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Dec 8, 2022 - 11:15



*Penanganan Kejahatan Pertanahan, Kapolda Sulsel Irjen Pol Nana Sudjana Raih Pin Emas dari Menteri ATR/BPN RI*

JAKARTA- Kapolda Sulsel Irjen Pol. Drs. Nana Sudjana AS. M.M. menerima Penghargaan dan Pin Emas dari Menteri ATR/ BPN RI, pada kegiatan Sosialisasi Hasil Penanganan Kejahatan Pertanahan Direktorat Jenderal Penanganan Sengketa dan Konflik Pertanahan Tahun 2022..Rabu (7 Desember 2022) di Flores Room Hotel Borobudur Jakarta

Kegiatan Dihadiri oleh Menteri ATR/ BPN RI, Marsekal TNi Purn Hadi Tjahjanto, Wakil Ketua KPK Dr. Nurul Ghufron, S.H., M.H., Kakorbinmas Polri Irjen Pol Harry Sudwijanto, S.I.K., M.Si.

Dir TP Kamnegtibum dan TPUL, Yudi Handono., Wadir Tipidum Bareskrim Polri, Direktur Ekonomi Baintelkam Polri. da Para peserta Sosialisasi.

Dalam sambutannya, Menteri ATR/ BPN RI, Marsekal TNi Purn Hadi Tjahjanto menyampaikan bahwa banyak Permasalahan kejahatan tanah yang terjadi di Indonesia yang dilakukan oleh Mafia tanah bekerjasama dengan oknum BPN, Polri, Jaksa dan Hakim.

Oleh karenanya , Hadi jahjanto mengatakan Perlunya kolaborasi 4 Pilar Polri, Kejaksaan, Kementerian ATR/BPN dan Hakim dalam menghadapi Mafia Tanah dan Kejahatan Pertanahan..

"Mari kita lawan terus para mafia tanah melalui 4 Pilar yang telah Bersinergi Melalui Sosialisasi ini,"ungkap Hadi

Saat ditemui, terkait penghargaan ini Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol Komang Suartana menekankan, bahwa selama ini Polda Sulsel terus mengintensifkan kegiatan Pencegahan dan Penyelesaian Kejahatan Pertanahan, serta meningkatkan Sinergitas Penegakan Hukum, demi mengawal Perekonomian agar berjalan Lancar, terlaksana dengan Bijak, Profesional dan Berintegritas, demi Kesejahteraan Rakyat

Diketahui, Kegiatan ini termasuk dalam \*Implementasi Transformasi menuju Polri Yang Presisi Dalam Program Prioritas Kapolri Peningkatan Kinerja Penegakan Hukum dan Menjadikan SDM Polri yang Unggul di Era Police 4.0..( Herman Djide)